



# ISTOBAL se posiciona en EEUU como proveedor del grupo empresarial del legendario piloto de automovilismo Mario Andretti

La compañía española inicia una alianza con el grupo Andretti Petroleum para suministrar soluciones de lavado en sus estaciones de servicio y ofrecer servicios de valor añadido a su red de concesionarios.

ISTOBAL, grupo español líder en soluciones de lavado y cuidado para la automoción, se posiciona en EEUU como proveedor del grupo empresarial del legendario piloto de automovilismo Mario Andretti. La compañía española, a través de su filial en EEUU, ha iniciado una alianza comercial con el grupo Andretti Petroleum para suministrar equipos de lavado a sus estaciones de servicio y ofrecer servicios de valor añadido a su red de concesionarios.

En el marco de este acuerdo, ISTOBAL ha instalado ya varios puentes de lavado ISTOBAL FLEX5 con excelentes resultados en California y Oregón, y próximamente está previsto instalar nuevas máquinas de lavado automáticas en diferentes localizaciones de este grupo norteamericano.

El grupo Andretti Petroleum, fundado en 1997, es propiedad de los iconos del automovilismo Mario Andretti y Michael Andretti, además del socio director M.J. Castelo. El grupo incluye empresas como Peninsula Petroleum, Humboldt Petroleum y ColvinOil con presencia en California, Oregón y Washington. Este holding empresarial destaca en las áreas de negocio de la distribución de combustibles, tiendas de conveniencia, el sector del lavado de automóviles, comercialización de lubricantes y el sector del transporte y flotas, entre otros.

Mario Andretti, presidente del grupo Andretti Petroleum y único piloto que ha conquistado el Mundial de Fórmula 1 (1978), las 500 Millas de Indianápolis (1969) y las 500 Millas de Daytona, de la Nascar (1967), entre otros logros, ha señalado su satisfacción con el acuerdo alcanzado con ISTOBAL: *“Nuestra filosofía se basa en llevar los mejores productos y servicios a nuestros clientes y con nuestro nuevo equipo ISTOBAL FLEX5 llevamos a nuestros clientes de California,*

*Oregón y Washington el primer puente de lavado flexible. Nuestras primeras impresiones son muy positivas al obtener excelentes resultados en el lavado y con una actividad fluida y sin interrupciones- ¡un verdadero ganador!"*

Adaptado al mercado americano, ISTOBAL FLEX5 es el primer puente de lavado flexible que se adapta a las necesidades de lavado de las instalaciones para dar respuesta a los incrementos de demanda de lavado sin necesidad de cambiar de máquina.

Por su parte, el director de la filial ISTOBAL USA, Jimmy Sisk, ha agradecido la confianza depositada en ISTOBAL por un grupo empresarial tan reconocido a nivel mundial y en continuo crecimiento. Asimismo, se ha mostrado muy emocionado por la implicación del propio Mario Andretti en esta alianza y por contar con su presencia en el stand de ISTOBAL en el próximo certamen The Car Wash Show, que tendrá lugar en Las Vegas en abril, para firmar autógrafos a los aficionados.

### **ISTOBAL, líder en el sector del cuidado del vehículo**

ISTOBAL es una empresa española ubicada en Valencia, líder en el diseño, fabricación y comercialización de soluciones para el lavado y cuidado del vehículo. Desde 1950, la empresa ha aportado al sector productos innovadores para un cuidado excelente del vehículo que garantizan una experiencia de uso positiva para los consumidores.

Exporta sus productos a más de 75 países, trabajando con una amplia red de distribuidores por todo el mundo. Cuenta con 10 filiales y tres plantas de fabricación y ensamblaje final en España, EE.UU. y Brasil. Actualmente, el 80% de su producción corresponde a ventas internacionales.



---

## **Contacto de prensa:**

Dpto. Comunicación

istobal@istobal.com

962997940

[www.istobal.com](http://www.istobal.com)